
※当初は 11月 19日・20日と学芸会の予定でしたが、コロナ対策のため、12月３・4日に延期しました。 

 

 

 

 

 

  

１ 月 A5 委員会(６ｈ/写真撮影) １５ 月 A5 学芸会時程始 

２ 火 A6 マーチング引き継ぎ式リハーサル（６ｈ）１，２年生５時間授業 １６ 火 A6 都学力調査（５年）赤岩中新入生体験授業（午後） 

３ 水  文化の日 １７ 水 A4  

４ 木 A6 マーチング引き継ぎ式（６ｈ）歯科検診（１２３年）学校評議員会 １８ 木 A6 マーチング（６ｈ） 

５ 金 A4  １９ 金 A5  

６ 土 D3 土曜授業日（公開なし） ２２ 月 A5 6 年のみ 6 時間授業（学芸会練習） 体育館地域開放止め始～12/４まで 

８ 月 A5  ２３ 火  勤労感謝の日 

９ 火 A6  ２４ 水 A4 学芸会係活動（放課後） 

１０ 水 A4  ２５ 木 A6 マーチング(６ｈ) 避難訓練 歯科検診（４５６特） 

１１ 木 A4  ２６ 金 A6 6 年生写真撮影（個人） 

１２ 金 A6 
キッズアスレティックス 4 年（３・４ｈ） 

４５６年マーチング・3 年６ｈ授業 

２９ 月 A5 都学力調査（4 年） 学芸会係活動（６ｈ） 

３０ 火 A6 6 年生写真撮影（授業） 

☆カウンセラー来校日☆ 中川 SC ⇒ １１，１８，２５日     篠村 SC ⇒５，１２，１９日 

１１月号 

令和３年１０月２９日 

北区立赤羽小学校 

 

その言葉は、何気ない日常の中に 

校長   山口 宗彦 

空が澄み清々しい秋を感じる頃となりました。 

１０月の赤羽小は、２学期がはじまり、運動会や４組の宿泊学習などを実施することができました。社会

状況ゆえの制限はありましたが、まずは実施できたことに感謝をしております。保護者の皆様には、お子様

の健康管理をはじめ、感染防止対策へのご理解とご協力、本当にありがとうございます。 

運動会で子供たちは、これまでの練習成果を存分に発揮できました。大きな声援は難しい世の中ですが、

応援する気持ちや励まし合う言葉は十分に伝わっていたと思います。 

言葉には無限大の可能性があると考えます。言葉は単なる記号ではありません。言葉によって人は理解し、

行動し、心を動かされます。 

ノンフィクション作家の柳田邦男さんは、著作『言葉の力 生きる力』において、日本語が持つ豊饒（ほ

うじょう）な力と煌めきを書き記しています。そして、本文の一節では、「人が音楽や絵、自然などに感動

する心の原型を形成するのは、幼少期の強い感動体験や経験ではないか」と考察しています。 

情報が簡単に手に入る現代において、言葉も例外ではなく様々な媒体を通じて発信されるようになりまし

た。しかし、それらすべてが推奨されるのかと問われたとき、残念ながら歓迎されない言葉も飛び交ってい

るのも現状です。言葉は、時に牙をむきます。倫理をかなぐり捨てた言動で得られるのは、ほんの少しの充

足感と取り返しのつかない後悔です。同じ言葉でも、捉え方の違いや多様な価値観で伝わり辛い場合もあり

ます。そうして、相手だけではなく、巡りめぐって自分自身をも不幸にしてしまうこともあります。 

だからこそ、まずは、大人が言葉の意味や重みを理解しなければと考えさせられます。 

傷つけ合うのではなく、互いを尊重し合う言葉は、何気ない日常の中にあります。一日のはじまりの「お

はよう」、食事前の「いただきます」、励まし応援し合う「がんばろう」、非を認め謝罪の気持ちの「ごめ

んなさい」、至福と感謝の気持ちの「ありがとう」など、自然に表現できると素敵ですね。 

人とのふれあいが難しい今の世の中だからこそ、言葉の大切さが身にしみます。子供たちには、学校での

集団生活を通して、相手を幸せにする言葉の使い方を学んでほしいと願っています。 

東京都の新型コロナウイルス新規感染者数もだいぶ少なくなってきました。赤羽小ではこれからも基本的

な感染防止対策をふまえながら、教育活動を実施してまいります。学芸会は、１２月３日（金）に児童鑑賞

日、４日（土）に保護者鑑賞日となります。当日に向けて、児童も教職員も感染防止に十分留意しながら練

習に取り組みます。皆様のご理解とご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。 



                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

 

 
 
 

 

今年度の運動会は、開催日が当初の予定より１ヶ月延期になったり、当日の朝は雨が降った

りと様々な不安要素がありましたが、すべての競技を無事に終えることができました。どの学

年の競技も、練習からの努力を感じさせる本当に素晴らしいものでした。運動会が終わった後

は、子供たちの「やりきった！」という顔がたくさん見られました。競技数が少なくなったり、

運動会の実施にあたって様々な制限がかかったりする中、子供たちの最高の姿が見られたこと

を嬉しく思います。当日までの練習や活動の一つ一つは本当に輝いていました。この大きな行

事の成功を今後の学校生活にも活かしていってほしいと願っています。 

このような情勢の中で運動会が無事開催できましたのも、保護者の皆様、地域の皆様のご理

解とご協力に大変感謝しております。当日は、保護者の入場制限およびスムーズな入れ替え、

ご声援、あたたかい拍手は子供たちの力となりました。赤羽小の伝統を引き継ぎ、146 年の歴

史の 1ページを刻む運動会となりました。 

                      令和３年度体育主任 池本洋太朗 

 

 

 

わたしは、うんどうかいで５０メートルそうをがんばり

ました。２いだったけれども、うれしかったです。２年

生になっても、５０メートルそうで、２いか１いになる

のがわたしのめあてです。みなさん、おうえんしてくだ

さい。わたしもがんばります。 

１ねん１くみ さとう りんか 

 

 

 

 

 

さいしょのうちはこえがあまりでなかったけど、れん

しゅうしてこえがだせるようになってうれしかったで

す。ほんばんのときにはドキドキして、しっかりとこ

えがでるかなとおもいました。ほんばんは、テレビで

おおきなこえではっぴょうできてうれしかったです。            

１ねん２くみ こだま あき子 

ぼくは、りれーのせんしゅになりたくて、あされんをし

ていました。りれーのせんしゅにえらばれたときは、と

てもうれしかったです。うんどうかいでは、1 人ぬかし

て３いでばとんをわたせました。そのときはほっとしま

した。またりれーのせんしゅにえらばれたいです。       

１ねん３くみ こばやし はるき 

ダンスをがんばることをもくひょうにしてれんしゅう

してきました。ほんばんでは、たのしくおどることが

できました。あと、５０メートルそうで、１いになれ

たのでとてもうれしかったです。たのしいうんどうか

いでした。       

１ねん４くみ やまもと おきただ 

はじめての運動会

こと 

令和３年度 赤羽小学校 運動会を終えて 


